

Gäste aus Saint Priest in Mühlheim

An diesem Wochenende findet die Begegnung der Vereinsvertreter statt. Von Freitag bis Montag sind die Gäste aus der französischen Partnerstadt Saint Priest bei ihren Partnern aus den Vereinen, wie zum Beispiel den Freundeskreis Mühlheim - St. Priest, den Briefmarkenfreunden und den Schützen. Selbstverständlich reiste auch eine offizielle Delegation der Stadt mit, die von Bürgermeister Bernd Müller und Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer am Freitagabend im Stadtverordnetensitzungssaal begrüßt wurde.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de